

## EDUCACIÓN

Ayer se presentó en el campus este trabajo que habla de las carencias de la educación en la ciudad elaborado por un grupo de profesionales

## Mohatar anima a atender las conclusiones del estudio sobre Diversidad Cultural en Melilla

La presidenta del Instituto de las Culturas, Fadela Mohatar, considera que las conclusiones que recoge el estudio "Diversidad cultural y educación intercultural" presentado ayer en el campus, fruto del trabajo de varios profesionales del mundo de la educación en la ciudad, deberían elevarse a las administraciones competentes al objeto de que puedan

ser tenidas en cuenta. La publicación hace hincapié en la importante brecha cultural existente entre el alumnado melillense, diferencias que incluso se dan entre hombres y mujeres y que dejan de manifiesto que "las carencias educativas en Melilla son significativas", según se señala.

Jesús Andújar

Melilla Hoy

El salón de actos del campus universitario de la UGR en Melilla acogió ayer tarde la presentación del libro "Diversidad cultural y educación intercultural" que arrojan el Instituto de las Culturas, el sindicato SATE-STEs, la Facultad de Educación y Humanidades de la UGR en Melilla y GEEP. La presentación contó con la presencia de la presidenta del Instituto de las Culturas, Fadela Mohatar, la profesora de la Facultad de Educación de la UGR en Melilla y coparticipante de la publicación, Maricarmen Robles, José Luis López Belmonte, coordinador de la publicación, y Sebastián Sánchez, delegado del rector de la UGR en Melilla.

### Conclusiones

Entre sus conclusiones la publicación hace hincapié en la importante brecha cultural existente entre el alumnado melillense, diferencias que incluso se dan entre hombres y mujeres y que dejan de manifiesto que "las carencias educativas en Melilla son significativas", tal cual recoge José Luis López Belmonte (SATE-STEs) en el estudio. Asimismo se denuncian las elevadas ratios de las aulas melillenses en todos los tramos educativos, algo que no facilita la labor docente a la hora de intentar aportar soluciones a esta problemática de las carencias educativas, en especial cuando la mayoría del alumnado tiene una lengua materna diferente al castellano.

Igualmente el estudio recoge que según una encuesta del año 2003,



Momento de la presentación del estudio en el campus

### Este estudio "recoge datos preocupantes, aunque también esperanzadores que nos invitan a reflexionar"

en Melilla el índice de analfabetismo se elevaba al 8,5% frente a la tasa nacional del 1%, destacando que las mujeres triplicaban a los varones, y los melillenses de origen bereber por encima de los de origen peninsular. Por todo ello el estudio incide en la necesidad de buscar solucio-



### Técnicos de educación infantil firman su contrato

Los primeros técnicos en Educación Infantil que la próxima semana se incorporan a los centros escolares gracias al acuerdo entre la Ciudad y la Dirección Provincial, formalizaron ayer sus contratos en la Consejería de Educación.

nes atendiendo a la realidad social y cultural de la ciudad.

### Consideraciones

En su intervención en el acto, Fadela Mohatar aseguró que para el Instituto de las Culturas es "una oportunidad poder formar parte de iniciativas" como esta publicación; "un estudio y diagnóstico contextualizado del mundo educativo de Melilla" fruto de un enfoque multidisciplinar desarrollado por profesionales que "se preocupan en formular propuestas de mejora" en este ámbito.

"La educación tan diversa que se da la ciudad de Melilla, con un componente intercultural de primer orden, debe ser objeto de atención especial" por parte de todos, de ahí que dejara patente su convencimiento de que la Administración "debería tomar buena nota de las recomendaciones que se hacen en trabajos como este", dijo. Parafraseando a Sebastián Sánchez, delegado del rector que afirma que "existen pocos lugares con más vida que los centros educativos", aseveró Mohatar que las conclusiones de este estudio son "propuestas de vida esenciales para garantizar a las futuras generaciones que Melilla siga siendo un lugar respetuoso con las diferentes y la pluralidad que nos caracteriza".

Considera que esta publicación "recoge datos preocupantes, aunque también esperanzadores que en definitiva llaman a la reflexión", de ahí que apostara porque este tipo de estudios se presentaran en los órganos de decisión política para que "las cosas vayan cambiando".

# GASTROBAR LA CALA

Elaboración de menús para celebraciones

Comidas y cenas

Tapas elaboradas

Carta de temporada

DE VERANO

Ambiente agradable en nuestra TERRAZA DE VERANO con zona de barrilitos

Carta de Vinos por copas y Carta de cervezas nacionales e Internacionales



ABRIMOS TODOS LOS DÍAS

(PUERTO DEPORTIVO NORAY LOCAL 6) TLNO: 952678107 (Siguenos en Facebook y Twitter)